

Sur les sommets enneigés!

Le journal de Bellevaux des CE1 B

Mercredi 15 mars 2023

Numéro 4

Aujourd'hui, journée culturelle sous le soleil de Thonon-les-Bains. Les enfants ont admiré la grandeur du lac Léman, observé la rive suisse, découvert un élevage de poissons et visité le château de Ripaille.

Ce matin, nous avons pris le car en direction de Thonon-les-Bains. A notre arrivée, nous avons été impressionnés par la taille du lac Léman. Il était tellement grand que nous n'avons même pas réussi à le voir entièrement. Nous avons fait une petite balade jusqu'à l'embarcadère. Sur le chemin, nous avons vu des casiers de pêcheurs, un héron, des cormorans et des mouettes.

En face, c'était la Suisse mais nous sommes restés en France!





Ensuite, nous avons rejoint Morgan, un biologiste. Il nous a parlé de la formation du lac grâce à glacier qui a creusé la roche, puis fondu. Le lac a une profondeur de 310 mètres ce qui est presque comme la tour Eiffel.

Puis, il nous a emmené dans le lieu où se pratique la pisciculture. Il y avait des truites arc-en-ciel et des corégones. Nous avons vu plusieurs étapes du développement des poissons : œuf, larve, alevin et adulte. A la fin, nous avons même nourri les truites !



A midi, nous sommes repartis et nous avons longé le lac jusqu'à une plage de galets. Arrivés sur place, il était temps de pique-niquer.

Il y avait un sandwich, des chips, du comté, un gâteau et une clémentine.

Un invité surprise a alors fait irruption : un cygne! Il était très intéressé par notre pique-nique. Le maitre, puis la maitresse ont réussi à l'éloigner.

Beaucoup d'enfants se sont alors lancés dans un concours de ricochets.



L'après-midi, nous sommes allés au château de Ripaille. Notre guide Angela nous a parlé de l'histoire de sa construction et de sa rénovation. Dans le puits, devant le château, un squelette a été retrouvé pendant des fouilles.

Nous avons visité les salles à manger d'été et d'hiver, la cuisine et la cave avec d'énormes tonneaux de vin (mais ceux-là étaient vides).

Nous avons appris qu'autrefois, on envoyait des enfants à l'intérieur pour les nettoyer. Heureusement que cette pratique est terminée!







Une fois rentrés à Bellevaux, nous avons goûté. Puis, nous avons pris nos douches et continué de raconter nos aventures dans notre carnet de voyage.

Ce soir, au menu, il y avait : des carottes, des brochettes de poulet ou une omelette, des pommes de terre au fromage et un gâteau au chocolat.

Puis, nous avons fait une veillée astronomie. Le maitre nous a parlé des étoiles. Nous avons observé l'étoile polaire et Sirius ainsi que des constellations (la grande ours, Orion, Cassiopée, le Lion). Puis, nous sommes allés nous coucher avec des étoiles plein les yeux.

Et demain ? Suivez notre sortie en raquettes et nos activités avec nos animateurs.